

AGROFRUSE – AGRÍCOLA DE FRUTOS SECOS, S.A.
INFORME DE GESTIÓN

Este ha sido un año récord en la producción de las fincas del Grupo Consolidado con un incremento de un 59,5% en la producción de pistachos con relación al ejercicio anterior, y un 13,5% superior al récord anterior alcanzado en el ejercicio 2004, con una calidad muy buena.

La producción total de la fincas ha alcanzado las 590 toneladas, lo que supone un récord histórico con incremento del 6,4% sobre el ejercicio anterior. Consolidando las más de 480 toneladas de nueces, si bien en el ejercicio que cerramos la producción de nueces ha sido un 1% inferior a la del ejercicio anterior debido a la reducción de su calibre.

Destacando un año más la calidad y experiencia en la gestión de los equipos técnicos responsables de las fincas que han posibilitado el alcanzar este nuevo récord de producción manteniendo la calidad.

A pesar de la debilidad del tipo del cambio del dólar, que ha experimentado una importante depreciación con relación al Euro durante periodo de venta de las nueces, en cuyo mercado se referencia el precio de ventas de las nueces, los ingresos del Grupo Consolidado han aumentado en un 9,27% con relación al ejercicio anterior, propiciado por el aumento de producción, lo que ha hecho posible una mejora del resultado del ejercicio de un 104,3% respecto al ejercicio anterior, obteniendo un beneficio neto por acción de 0,1493 €.

El valor del patrimonio neto del Grupo es de 8.170 miles de euros equivalente a 10,21 euros por acción, 3,392 veces su valor nominal.

Durante el ejercicio se ha repartido un dividendo bruto de 0,06 € por acción con cargo a los resultados del ejercicio cerrado a 31 de mayo de 2008.

A pesar de la coyuntura negativa de los mercados financieros, que ha afectado negativamente de forma muy generalizada a la cotización de las empresas en los mercados de valores, la cotización de las acciones de Agrofruse ha continuado incrementándose hasta los 11,0 € por acción, precio al que cotizaba a 31 de mayo de 2009, lo ha supuesto un incremento del 35,8% con relación a la cotización de 8,10 € a 31 de mayo de 2008.

La nueva cosecha esperada para la campaña 2009 se presenta en condiciones muy similares a las del ejercicio que cerramos, por lo que si las condiciones climáticas no aportan ninguna situación inesperada tendremos nuevamente una nuez y pistachos de excelente calidad, lo que nos permite asegurar los resultados presupuestados para el ejercicio iniciado el 1 de junio de 2009.